

A Cusset,
Le 3 novembre 2019

Lettre aux délégués #1 et destinée à tous les membres.

L'Assemblée Générale du Collectif National des Céramistes s'est terminée le vendredi 25 octobre 2019, avec l'élection d'un nouveau bureau. Ce dernier voit le départ de trois personnes : Chloé Passavy, Valérie Halopé, et Catherine Cottonian. Un grand merci à elles pour leur dévouement et leur engagement.

Cinq nouvelles personnes prennent la suite dans l'aventure, avec l'envie d'œuvrer pour nos ateliers. Vous pourrez très bientôt consulter le nom de tous les membres du bureau, ainsi que leur présentation, sur le site Internet du CNC.

Quatre personnes sont en cours de mandat.

Nous sommes donc 9 à vous représenter et à agir pour que nous puissions vivre notre métier, et vivre de notre métier, tout en préservant les valeurs qui nous animent.

Cette année, nous travaillerons et vous rendrons des comptes sur les 4 points suivants :

1. **La solidarité :**
Comment faire vivre cette valeur fondamentale au CNC, alors que « Terre de Solidarité » n'existe plus ?
2. **L'information :**
Initier, développer, renforcer, et faciliter la communication entre nous.
3. **La visibilité :**
Se faire connaître auprès des céramistes, des institutions, des partenaires, sur le plan national et international. Marquer notre présence, développer notre notoriété.
4. **La pérennité :**
Rechercher et trouver des financements pour le collectif.

Le Collectif existe grâce à vous et pour vous. Nous vous remercions de votre confiance et nous mettons au travail.

Jérôme Roussel



Président du CNC